
　昭和39年、東京オリンピックの年にオリンピックを
見ずにUターン就職。鋳造設備プラントメーカーの新
東工業に就職、６年間勤めた。昭和45年の結婚を機
に中日本印刷に経営の後継者として転職。高度成長
に支えられ、ほぼ「印刷媒体」のみでバブル経済崩
壊時には、売上130億、従業員350名に急成長した。
ところが同時にディジタル化が始まり、紙離れによる
需要の大幅減少と技術革新の投資に追われた。創業
50周年を迎えた2000年を機に「ものづくりから価値づ
くりへ」をキャッチフレーズに7つの事業部を立ち上げ、
業態改革をめざした。成功事例を子会社化するなど
試行錯誤を重ね、10年以上かけて新しい業態が見え
てきた。
　2014年に社長を退き、同時に社名を株式会社アイ
ワットに変更、「印刷」の文字を消した。事業内容を「コ
ミュニケーション領域における顧客の課題解決」とし、
今では、①インターナルコミュニケーションサポート、
②周年事業サポート、③メーカー販促サポート、④流
通小売販促サポート、⑤広告代理店サポートの5つの
事業を展開しているが、流通小売販促サポートが売
上・利益の中心となりつつある。
　今年、和合ロータリークラブは50周年を迎えた。
38年の間に20周年から50周年まで、４回の周年を経
験したことになる。商売柄、４回とも記念誌部会の責
任者となってしまったが、他の部会（委員会）も同様
に若いメンバーが経験を重ね、代替わりをするべきで
ある。ロータリーは大きなイベントを全員の力で実施
することで活性化されると思う。
　思い返すと、1990年の「地区協議会ホスト」、1991
年の20周年事業である「こころのライブ・21世紀万
博を考える」、2000年の「地区大会ホスト」等が印象
的であった。特に地区大会ホストは手づくりの大会で
最高の盛り上がりを見せ、大好評となった。会員夫婦
が20回にわたり練習したオープニングコーラスが思い
出深い。名古屋和合ロータリークラブも久しぶりのイ
ベントであるこの50周年事業を全員の力で成功させ、
今一度活性化のきっかけとすべきであろう。
　多くの若い（私達よりは）会員には「たかがロータ
リー」かもしれない。確かに毎週例会を開催する単
調な集合体である。多くの会員が企業に戻れば経営
者であり、結構孤独な存在だ。それを癒してくれるの
がロータリーであり、ロータリーの友ではないか。毎
週日曜日、和合ロータリークラブの先輩仲間とゴルフ
をしている。会社では会長となった今、大変有難い貴
重な時間であり友である。「たかがロータリー」かも
しれない。しかし、私にとっては「されどロータリー」
である。

●社名及び職業分類変更のお知らせ
　佐藤公俊君
　・株式会社名南経営ホールディングス
　・職業分類　「ホールディングス運営」

　例会報告
●第2384回例会　令和４年４月13日（水）晴
●４月は母子の健康月間
●ロータリーソング　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席47名

　　　　　　　出席率64.38％
●ビジター紹介
神戸邦夫豊橋南ＲＣ会長　外１名
●ニコボックス
　「本日、久しぶりにメーキャップします。」

神戸邦夫豊橋南ＲＣ会長
　「到々、順番が廻ってきました。本日つたない卓
話をさせて頂きます。どうぞごゆっくりお休み
下さい。」　　　　　　　　　　　　岩田玄知君

　「先週の６ロータリーゴルフコンペでベスグロと
３位入賞しました。お誘いして頂いた幹事の梶
田さんと平野さんにも感謝します！それと今日
は母の81才の誕生祝です。生んでくれた母にも
感謝です!!」　　　　　　　　　　 山本秀樹君

　「豊橋南ロータリークラブの神戸会長、河合さん、
ようこそ和合ＲＣへ。ごゆっくり楽しんで下さ
い。」　　　　　　　　　　　　　　福田哲三君

　「天野俶明さん、山田和弘さん、事務所移転に際し、
大変お世話になりました。おかげ様で少しおち
ついてきました。」　　　　　　　　　田正道君

　「久しぶりの出席です。極めて健康で仕事も含め
て公私共に絶好調です。」　　　　谷　喜久郎君
　　 本日のニコボックス　  6件 　  25,000円
　　　累　　　　　計　　　 81件　1,106,000円

　久保哲政幹事報告
★「ヒューストンガバナーナイト in JAPAN」のご案内
２０２２年５月３１日（火） 
開会：１８時３０分 アトラクション：１９時００分 
場所：名古屋東急ホテル 
ロータリアンの自慢の芸をご披露いただくステージ
を計画。 「出演者募集のご案内」をご覧いただきぜ
ひご参加ください。 

★「ヒューストン国際大会ゴルフ in JAPAN」～コロナ
ゼロ・カーボンゼロチャリティゴルフコンペ～ の

ご案内
１日目は女子プロとのラウンドゴルフ、 ２日目はゴル
フ場を貸し切り、チャリティゴルフコンペを行います。
●５月１７日（火）７時４６分スタート（IN、OUT）２０組 
集合時間：７時００分
会 費：３０,０００円（女子プロへの御礼含む）
場所：新南愛知カントリークラブ ・終了後パー
ティを予定。
キャンセルの場合は会費の返金をいたしません。
代行の方のご参加を願います。

●５月１８日（水）７時４６分スタート（IN、OUT）４０組 
集合時間：７時００分
会費：８,０００円 （コロナゼロ・カーボンゼロ
支援５,０００円含）
場所：新南愛知カントリークラブ ・終了後パー
ティを予定。
キャンセルの場合は会費の返金をいたしません。
代行の方のご参加を願います。
受付に詳細がございます。至急事務局へお申込
みください。

▼４月２０日（水）の名古屋銀行協会駐車場について
当日は多数会合があり、半分程度の駐車場が埋ま
る見込みで、実際に当クラブが使用できるのがあく
までも予想の数字にはなりますが15台～20台です。

▽当クラブの行事予定
　・４月20日（水）　例会終了後、クラブアッセン

ブリーを開催致します。
※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致
します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催
致します。引き続き理事及び役員のご出席を
お願い致します。

　・４月23日（土）　10：30 ～　ＷＦＦ会場にて例
会開催

　・４月27日（水）・５月４日（水）　休会
　・５月11日（水）　例会終了後、次年度のクラブアッ

センブリーを開催致します。
※次年度理事及び役員、各委員長のご出席をお
願い致します。

※本日、八神純子さんのコンサートチケットを
お渡ししております。

　申し込みはまだ受付ておりますので請求書は
後日お渡しさせていただきます。

　相羽繁生会長挨拶
　皆さんこんにちは。
　まずは、豊橋南ロータリークラブの神戸邦夫会長（か
んべ くにお）さん、河合信幸（かわい のぶゆき）
さんご来訪ありがとうございます。ゆっくりしていって
下さい。
　本日の卓話は会員の岩田玄知（いわた けんじ）さ
んです。宜しくお願い致します。
　最初に、３月の理事会の主な報告をさせて頂きます。
まず、ウクライナ義援金につきまして、会員一人当た
り１万円、合計86万円を寄付することが承認されました。
中止となった例会の費用から捻出させて頂き地区を通
じて寄付をします。
　次に、ラオス国際奉仕活動への協力につきましては、
今年度当クラブとして、八神純子さんのコンサートに
て「One Asia One Rotary」のキックオフをすることと、
補助金を利用してフィリピン　ケソン市に移動手術車
両への医療機器の寄贈をしましたので、参画しないこ
とが承認されました。
　次に一眼レフカメラの故障が多くなってきましたので、
誰でも使えるようコンパクトカメラへの買い替えが承認
されました。
　話は変わりますが、歩く姿勢の話をさせて頂こうと
思います。ここの所夜の会合がほとんど無いものです
から、一昨年の夏ごろから、早寝、早起きになって
いました。勿論それだけではなく年を取った影響の方
が大きく、早起きになっているとは思いますが、朝、
時間があるので8000歩を一時間かけ歩いています。
続けていると姿勢が重要であることに気づきました。
それは、背中がまっすぐ伸び、腰が前に出て、腰が
高い姿勢の方がスムーズに足が前に出る、つまり早く
歩けることに気づきました。ウォーキング等をされてい
る方には当たり前のことか思います。正しい姿勢の大
切さを実感しました。
これからは正しい姿勢で歩くことを心掛けたいと思い
ます。
今日は以上でございます。ありがとうございました。

　卓　話
たかがロータリー、されどロータリー

2007〜2008年度会長　岩　田　玄　知
　名古屋和合ロータリークラブ
には1984年に入会、38年在籍し
て現役会員では5番目の骨董品
になってしまった。若く見えるが、
年齢も80才。20代～ 40代の働
き盛りには貫禄がなくて損をし
たが、今では「お若いですネ～」
というお世辞に自己満足してい
る。
　生い立ちから自己紹介してみ
る。昭和17年に名古屋の水主町

で９人兄弟の７番目、どうでもいい子として出生。父
親は織機製造業を経営、長男が昭和２年、六男が昭
和23年生まれで、年の差がなんと21。「産めよ増やせ
よ」の典型で、国家貢献家庭の見本である。戦時中、
三好・大府に疎開し、戦後、桜山に戻った。松栄小
学校・桜山中学・向陽高校を経て、東京の私立大学
工学部を無事4年間で終えた。
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■２０２１〜２０２２年度方針

ロータリーに参加し、楽しみ、奉仕しよう

奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために
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今年度当クラブとして、八神純子さんのコンサートに
て「One Asia One Rotary」のキックオフをすることと、
補助金を利用してフィリピン　ケソン市に移動手術車
両への医療機器の寄贈をしましたので、参画しないこ
とが承認されました。
　次に一眼レフカメラの故障が多くなってきましたので、
誰でも使えるようコンパクトカメラへの買い替えが承認
されました。
　話は変わりますが、歩く姿勢の話をさせて頂こうと
思います。ここの所夜の会合がほとんど無いものです
から、一昨年の夏ごろから、早寝、早起きになって
いました。勿論それだけではなく年を取った影響の方
が大きく、早起きになっているとは思いますが、朝、
時間があるので8000歩を一時間かけ歩いています。
続けていると姿勢が重要であることに気づきました。
それは、背中がまっすぐ伸び、腰が前に出て、腰が
高い姿勢の方がスムーズに足が前に出る、つまり早く
歩けることに気づきました。ウォーキング等をされてい
る方には当たり前のことか思います。正しい姿勢の大
切さを実感しました。
これからは正しい姿勢で歩くことを心掛けたいと思い
ます。
今日は以上でございます。ありがとうございました。

　卓　話
たかがロータリー、されどロータリー

2007〜2008年度会長　岩　田　玄　知
　名古屋和合ロータリークラブ
には1984年に入会、38年在籍し
て現役会員では5番目の骨董品
になってしまった。若く見えるが、
年齢も80才。20代～ 40代の働
き盛りには貫禄がなくて損をし
たが、今では「お若いですネ～」
というお世辞に自己満足してい
る。
　生い立ちから自己紹介してみ
る。昭和17年に名古屋の水主町

で９人兄弟の７番目、どうでもいい子として出生。父
親は織機製造業を経営、長男が昭和２年、六男が昭
和23年生まれで、年の差がなんと21。「産めよ増やせ
よ」の典型で、国家貢献家庭の見本である。戦時中、
三好・大府に疎開し、戦後、桜山に戻った。松栄小
学校・桜山中学・向陽高校を経て、東京の私立大学
工学部を無事4年間で終えた。 ○このウィクリーは再生紙を使用しております。

●４月23日（土）　ＷＦＦ例会　10：30〜　ＷＦＦ会場にて


